

Unsere Schulregeln vom Kinderparlament



Wir sind nett und freundlich.



Wir helfen uns.



Wir gehen Streit aus dem Weg.

Ich sage: „Stopp!“



Wir sind gewaltfrei, damit wir ohne Angst in die Schule gehen können.

Wir behandeln alle gleich, egal wie sie aussehen, reden und aus welchem Land sie kommen.



Wir sind fair und akzeptieren uns.



Wir gehen leise durch den Flur, damit wir alle in Ruhe lernen können.

Wir nutzen keine Handys + Smartwatches.



Am Ende des Schultages räumen wir unsere Hausschuhe in die Beutel.

Wir sorgen für Ordnung und räumen alles weg.



Wir lassen unser Spielzeug zu Hause.

